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SAMOSIR-Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom ucapkan terimakasih
kepada Dirjen Bina Keuangan Daerah Kementerian Dalam Negeri yang telah
memberikan pemahaman cara pengelolaan keuangan daerah yang baik kepada
Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Kabupaten Samosir



Ucapan terimakasih tersebut disampaikan oleh Bupati Samosir Vandiko Timotius
Gultom ketiaka menjamu Plh. Dirjen Bina Keuangan Daerah Kementerian Dalam
Negeri, Horas Maurits Panjaitan dan rombongan di Rumah Dinas Bupati
Samosir, Kamis (22/02/2023).

"Terima kasih telah memberikan pencerahan kepada Organisasi Perangkat
Daerah (OPD) Kabupaten Samosir dan masih banyak yang perlu kami
koordinasikan, kami mohon bapak bersedia untuk membantu,”ucap Bupati
Samosir Vandiko Timotius Gultom

Dalam kesempatan yang sama, Bupati Samosir juga menyerahkan cinderamata
berupa ulos sebagai tanda terima kasih atas peningkatan pemahaman
pengelolaan keuangan daerah yang sudah dilaksanakan oleh Dirjen Bina
Keuangan Daerah Kementerian Dalam Negeri

Sebelumnya, Plh. Dirjen Bina Keuangan Daerah Kementerian Dalam Negeri,
Horas Maurits Panjaitan menyampaikan, bahwa sosialisasi pengelolaan
keuangan daerah ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pengelolaan
keuangan daerah di lingkungan Pemerintah Kabupaten Samosir

"Melalui sosialisasi ini diharapkan Pemerintah Kabupaten Samosir dapat semakin
memantapkan pengelolaan keuangan daerah secara tertib, taat peraturan
perundang-undangan, efisien, ekonomis, efektif, transparan, dan bertanggung
jawab dengan memperhatikan asas keadilan, kepatutan, dan manfaat untuk
masyarakat

Dikatakannya, berdasarkan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 77 Tahun
2020 tentang pedoman teknis pengelolaan keuangan daerah, bahwa
pengelolaan keuangan daerah adalah keseluruhan kegiatan yang meliputi
perencanaan, penganggaran, pelaksanaan, penatausahaan, pelaporan,
pertanggungjawaban dan pengawasan keuangan daerah,”ujarnya


